

Hace 60 años de la goleada histórica del Eldense al Eibar (7-0)

06/05/2022



Equipo del Eldense que goleó al Eibar (7-0) en el Parque de Elda (6-5-1962) | Foto Carlson

El 6 de mayo de 1962 quedó marcado en los anales de la historia del Eldense, ya que ese domingo el Deportivo goleó (7-0) al cuadro guipuzcoano del Eibar, que llegó a Elda con una renta de 3-0 a su favor, que parecía suficiente para eliminar a los azulgranas en la primera ronda de ascenso a Segunda División absoluta antes de la definitiva eliminatoria contra los cántabros de la Gimnástica de Torrelavega.

Aquel día, hace hoy 60 años, el Parque registró un lleno hasta lo alto de las paredes del desaparecido campo de fútbol municipal. La emblemática sede azulgrana de Dahellos, 4, vendió anticipadamente desde el jueves 3 de mayo gran parte del aforo del recinto futbolístico, ya que

los aficionados se aseguraron las localidades para no perderse tan magno acontecimiento.

Ese primer domingo de mayo salió caluroso con un sol de justicia que acabó aliándose con los jugadores azulgranas, los cuales fueron recibidos con una atronadora ovación por los aficionados, quienes dedicaron música de viento para los azulgranas del Eibar, equipo que ese día vistió todo de azul por coincidencia de colores.

Sin embargo, el conjunto armero se equivocó de botas y lo pagaron muy caro, ya que jugaron con calzado de tacos de metal pensando que el Parque era de césped

natural, cuando en realidad había que calzarse botas con espáis para apoyar y correr mejor en un campo de tierra.

Día imborrable

Un joven Francisco Rico Carpio “el Tope”, entonces tenía 33 años de edad, comenzó a dirigir a una atestada “lobera” situada en el fondo sur de el Parque, junto al marcador manual, animando sin cesar al Deportivo.

Tras las fotos de rigor a ambas formaciones y el protocolario sorteo de campos, el colegiado valenciano Miguel Moya Aparici ordenó el inicio del partido sacando de centro el Eldense, ya que el Eibar eligió la portería situada en el fondo sur delante de la “lobera”.

Goles

A los 20 minutos Aguado inauguró el marcador. Grande puso el 2-0 a los 29 minutos y así se fueron al descanso. En la segunda mitad, El Deportivo acorraló a su rival en la portería del fondo norte y continuó forzando saques de esquina hasta 29 córners contra los eibarreses, que resistieron como pudieron hasta los últimos 20 minutos, cuando Besó firmó el 3-0 en el minuto 70. El calor siguió aliándose con el Eldense y Darwin, en el minuto 76, puso en franquicia la eliminatoria con el 4-0.



Formación del Eldense que empató en Torrelavega (2-2) y ascendió a Segunda División (20-5-1962) | Foto Carlson

Los guipuzcoanos no podían más, les faltaba barro para desenvolverse como en Ipurua. Soroa puso el 5-0 en el minuto 79. Darwin, en medio de una gran fiesta, marco el 6-0 en el minuto 81, y completó la goleada Aguado en el minuto 86 con el 7-0 definitivo, festejado por todo lo alto por los aficionados y futbolistas deportivistas.

Alineaciones

Vicente Dauder, técnico del Deportivo, apostó por esta formación: Mateo; Miguel, Albert, Chiqui; Cordones, Grande; Besó, Méndez, Darwin, Soroa y Aguado. Por su parte, Antonio Mayo, preparador eibarrés, optó por esta formación: Tello; Lozano, Guillermo, Azpirua; Kaiku, Gil; Irigoa, Urdampilleta, Bomba, Lizoáin y Sanz.

El Torrelavega

Después de eliminar al Eibar, el Eldense se enfrentó a la Gimnástica de Torrelavega logrando ascender de categoría tras una segunda y épica eliminatoria, pues el 13 de mayo, con una tormenta impresionante y aparato eléctrico, el Deportivo sólo logró una mínima victoria (2-1), por lo que la eliminatoria se resolvió el 20 de mayo en suelo cántabro, donde el Eldense cosechó un heroico y meritorio empate (2-2).

Seis décadas después, el Eldense sigue sin ascender a la Segunda División del fútbol español de la que se despidió en 1964, mientras que el Eibar, no sólo logró ascender posteriormente a la serie de plata si no que en 2014 hizo historia al subir a Primera División, categoría a la que intenta regresar esta misma temporada 2021-22.